

ALERTA de Mercado

Semana 38: Septiembre 16 - 22, 2024

espárragos



Los suministros de Perú no han cambiado, pero el menor volumen y los precios más altos en la región Baja de México están afectando a los tamaños grandes y jumbo. El suministro de tamaños más grandes de Perú es limitado, pero se espera que mejore para fines de mes. La transición en México a Baja MX probablemente conducirá a un aumento de la demanda y los costos en las próximas dos semanas.

frijoles



Ejotes: La oferta está mejorando, pero el mercado sigue siendo elevado. Se espera una posible brecha en las próximas semanas debido a la transición del campo.

bayas



Arándanos: En México, la calidad de los arándanos es buena, pero se espera que la producción sea baja debido a las condiciones meteorológicas. Estamos viendo un rápido descenso en el volumen de arándanos, ya que las temporadas del Pacífico Noroeste (PNW) y Columbia Británica (BC) están terminando antes de lo previsto. Habrá un hueco antes de que comience la temporada de importación de Perú y México, lo que provocará una oferta muy escasa de arándanos en septiembre y octubre. La producción de Argentina acaba de empezar, lo que ayuda a satisfacer parte de la demanda.

brócoli



La situación de la oferta está mejorando y la demanda es alta, con suministros provenientes de Salinas y Santa María. México es limitado y la calidad es aceptable. Los precios del mercado están activos y hay señales de que los precios del mercado mejorarán para la próxima semana.

coles de Bruselas



El suministro se ajusta al presupuesto, la calidad está mejorando y la demanda es buena. Se espera que los precios del mercado sigan aumentando y ahora los suministros proceden de Salinas.

cítricos



Limas: FUERZA MAYOR Los proveedores están invocando fuerza mayor debido a una escasez de suministro de limas causada por las recientes condiciones climáticas extremas en México. La sequía seguida de fuertes lluvias ha provocado limas de mala calidad y una reducción de la producción. Actualmente, solo los tamaños 250 y 230 están disponibles en un volumen significativo, y la oferta general de tamaños más grandes se ha reducido en un 90%. Se informa que los precios son de \$70,00+ FOB y se espera que aumenten. Como resultado, los transportistas tendrán dificultades para cumplir con los pedidos hasta septiembre.

Naranjas: ALERTA Los precios son altos. La cosecha de Valencia de California está terminando rápidamente, con muy poco volumen restante. La mayor parte de la cosecha restante se está empacando en cajas de grado estándar para hacer jugo. Las opciones de importación son limitadas, ya que Argentina ha completado su cosecha de la temporada y Chile está terminando su cosecha final. Algunos transportistas no tienen producto para enviar hasta que la cosecha nacional esté disponible en octubre. Considere ofrecer alternativas como manzanas o uvas. Se espera un alivio para fines de octubre.



ALERTA de Mercado

hierbas



Cilantro: La oferta es limitada y la calidad es aceptable. Los precios del mercado han aumentado y se están enviando suministros desde Oxnard y Salinas. Se espera una escasez de suministro y un aumento de los mercados en las próximas semanas.

cebollas verdes



EXTREMAS Ofertas limitadas, principalmente de México, con una mayor demanda. Los productores se están recuperando de las olas de calor en el norte de México, lo que ha provocado que los precios del mercado reaccionen y se espera que aumenten en las próximas semanas.

piñas



La oferta es limitada. El espectro de tamaños sigue siendo inconsistente. Semana tras semana, este problema mejorará y se esperan volúmenes más fuertes durante septiembre. Deberíamos tener volúmenes máximos para tamaños más grandes en octubre.

Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy